



盛岡市消防出初式・新年交賀会開催

遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。昨年は操法競技会や山車奉納と、皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。本年も、12分団は地域の防火防災、安心安全を目指し活動してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、年始の恒例行事「盛岡市消防出初式」は1/5(日)、盛岡城跡公園にて統管より訓示を受け、その後大通りを分列行進いたしました。盛岡は雪が少ない天候が続き、穏やかな天気の中の出初式。年を改め、気持ちも新たにスタートいたしました。その後は、地域の方々をお招きしての「12分団新年交賀会」を開催し、皆さんと交流いたしました。令和7年、とても良いスタートを切ったと思っております！



1/15 八幡宮裸参り

菅原靖団員・宮野翔太団員

☆ 1/26 桜山神社裸参り

☆ 藤原まどな班長・宮野純一団員

1月15日、26日、それぞれ裸参りに参加
八幡宮は風と時折雪が舞い、非常に厳しい天候の中、二人の選手が頑張ってくれました。
桜山神社は穏やかな天気でしたが、やはり冬…
ずっと裸は寒いもんです…。頑張りました！！



《本宮の消防団に入って頂ける方募集しています》

Q：危くない？
A：地域での火事の時、行ける人で出動しますが、後方支援的なことをするので危くはないです

Q：けっこう時間取られるんじゃない？
A：強制ではないですよ
行ける時に行くって感じですね

Q：どれ位の年代の人がいるの？
A：20代～40代が多いですね
※ 現在23名(男20・女3)
平均年齢39.1歳

Q：実際にやっているの？
A：年に数回「火の用心」で消防車カンカン鳴らして走る広報
正月に出初式、春に消防演習、秋はお祭り、消防車点検と少し訓練、時々飲み会(笑) 大人のサークルって感じです



お問合せ・連絡先—

所在地 〒020-0866 盛岡市本宮三丁目47-16

(本宮地区コミュニティ消防センター)

TEL・FAX 019-635-3088 Mail morioka.shobodan.12@gmail.com

Q：なにかメリットある？
A：報酬が出ます！(年4回)
準公務員扱いなので、長くやると辞めた時に退職金も出るんです

入団10年目
藤村耕(34)

